



Beispiel Stellungnahme

Aufgabe: Du sollst Stellung zum Thema „iPads im Unterricht“

Schreibe eine Stellungnahme. Nutze dazu die Informationen aus M 1 und M 2. (Umfang mind. 120 Wörter)

1

**Einleitung:
Gib einen kurzen
Einblick, worum es
geht (+Überleitung)**

2

**Argument 1:
Behauptung
Begründung
Beispiel**

**Argument 2:
Behauptung
Begründung
Beispiel**

**Argument 3:
Behauptung
Begründung
Beispiel**

3

Schluss

PRO

Die Digitalisierung schreitet auch an der Mittelschule Altdorf voran. In diesem Schuljahr gibt es bereits die erste „Ipad-Klasse, in dieser verfügt jeder Schüler über ein eigens Tablet. Der Unterricht findet großteils mit und über das iPad statt. Nun wird überlegt, ob auch unsere Klasse nächstes Jahr als iPad-Klasse eingeführt werden soll. Ich spreche mich dafür aus und möchte im folgenden dazu Stellung nehmen.

Mein erstes Argument ist die Nutzung von digitalen Schulbüchern. Dadurch, dass die Schüler alle Bücher digital zur Verfügung haben, müssen keine Bücher angeschafft, ausgeliehen und von den Schülern hin und her getragen werden. Ich trage beispielsweise jeden Tag meine schwere Büchertasche und bekomme dadurch regelmäßige Rückenschmerzen. Außerdem können die Bücher nicht kaputt gehen und ich habe von überall aus Zugang auf sie.

Des Weiteren bieten iPads im Unterricht den Vorteil, dass weniger Papier verbraucht wird. Für das Kopieren von Arbeitsblättern, das Herstellen von Heften und Büchern wird so viel Papier benötigt. Dadurch, dass die Lehrer Arbeitsblätter digital zur Verfügung stellen können, muss zum Beispiel viel weniger kopiert werden. Dies schont wiederum die Umwelt und man spart sich das Kopiergeld. Außerdem können diese verloren gehen, werden verknickt oder vergessen. Am Tablet kann man außerdem leichter falsches oder Unordentliches auslöschen und hat dadurch schönere und übersichtlichere Einträge.

Zudem finde ich, dass Tablets die Medienkompetenz der Schüler fördern. In unserer heutigen digitalen Welt ist es wichtig, dass man sich mit der Technik gut auskennt und lernt diese sinnvoll zu nutzen. Durch den Einsatz von verschiedenen pädagogisch wertvollen Apps lernen die Schülerinnen einen vernünftigen Umgang mit Medien. So können sie z. B. über das Tablet mit „Word Dokumente“ erstellen oder mit „PowerPoint“ präsentieren lernen. Auch Apps wie „YouTube“, „Anton“, „Teams“, oder „Komoot“ helfen den Schülern dabei, ihr Lernen zu erleichtern und zu unterstützen.

Abschließend bin ich der Meinung, dass es sehr sinnvoll wäre, wenn unsere Klasse nächstes Jahr mit iPads ausgestattet wird, da es unheimlich viele Vorteile für die Schülerinnen und auch für die Lehrer und Lehrerinnen bietet. Es kann viel Zeit und Ressourcen sparen und trägt dazu bei, dass aus den Schülermedien kompetente Bürger zu machen. Wichtig ist allerdings, dass es gewisse Regeln und Vereinbarungen gibt, die eingehalten werden müssen.